
Aufsichtsrat
Beitrag von „Veteran“ vom 11. Februar 2020, 12:47

Zitat von Clubi 

Aus meiner Sicht steht der Verein finanziell, auch was die Außenansicht angeht, besser
da wie 2014.

Die reinen Zahlen sind besser, keine Skandalnudel mehr, keine Lizenzprobleme,
keine verzögerten Hauptsponsorsuchen etc.
Vorstände von NV oder Sparkasse scheinen die Arbeit der Verantwortlichen als seriös
einzustufen.
Dies ist positiv zu sehen.

Fokussiert man natürlich alles auf Ligazugehörigkeit und sportliches Abschneiden, und
hat zudem vielleicht Probleme damit, am Montag in der Arbeit auf Bayern- oder
Dortmunddeppen zu treffen, sieht man vieles wohl anders.

nicht in jedem Bereich.

Siehe meinen Beitrag zum Thema Werbeeinnahmen.
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